

10.08.2010 - 11:16 Uhr

CONFÉRENCE DE PRESSE : INVITATION/ Grève chez ISS Aviation/Le gouvernement genevois approuve le dumping salarial et joue avec le feu

Bern (ots) -

Depuis le 8 juillet, le personnel d'ISS Aviation est en grève, à l'aéroport de Genève, contre la dénonciation de la convention collective de travail (CCT) et contre des baisses massives des salaires pouvant aller jusqu'à 1300 francs par mois, les ramenant ainsi largement au-dessus du minimum vital.

L'État de Genève pousse au dumping salarial. La société Aéroport international de Genève (AIG), présidée par le président du gouvernement cantonal, le radical M. François Longchamp, organise ce dumping. Ce faisant, elle brise la promesse faite par les gouvernements lors des votations sur les Accords bilatéraux, à savoir que ces derniers ne conduiraient pas à la sous-enchère salariale. Or, à Genève, nous vivons concrètement la situation d'un canton dont l'État organise lui-même cette dernière. Ce qui met en danger la paix sociale dans notre pays.

L'Union syndicale suisse (USS), le Syndicat suisse des services publics (ssp) et des représentant(e)s des grévistes veulent montrer, à la faveur d'une conférence de presse, comment la société publique AIG veut casser les salaires et les CCT à l'aéroport de Genève. Ils informeront aussi sur la situation actuelle du conflit. Cette conférence de presse se tiendra le

jeudi 12 août, à 9 heures,
à l'Hôtel Bern (Salle n°3), à la Zeughausgasse 9, Berne.

Les personnes suivantes prendront la parole :

-Paul Rechsteiner, président de l'USS, conseiller national (PS)
-Katharina Prelicz-Huber, présidente du ssp, conseillère nationale (Verts)

-Stefan Giger, secrétaire général du ssp

-Des représentant(e)s des grévistes

Contact:

Unions syndicale suisse
Ewald Ackermann,
service de l'information de l'USS (079 660 36 14)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003695/100608227> abgerufen werden.